

[Accueil](#)[Revenir à l'accueil](#)[Collection](#)[La correspondance croisée entre François Guizot et Dorothée de Lieven : 1836-1856](#)[Collection](#)[1850-1857 : Une nouvelle posture publique établie, académies et salons](#)[Collection](#)[1853 \(4 mars - 31 décembre\) : La Russie face à l'Europe](#)[Item](#)[52. Schlangenbad, Mercredi 24 août 1853, Dorothée de Lieven à François Guizot](#)

52. Schlangenbad, Mercredi 24 août 1853, Dorothée de Lieven à François Guizot

Auteurs : Benckendorf, Dorothée de (1785?-1857)

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

2 Fichier(s)

Les mots clés

[Affaire d'Orient](#), [Circulation épistolaire](#), [Diplomatie](#), [Enfants \(Benckendorff\)](#), [Mariage](#), [Politique \(Russie\)](#), [Politique \(Turquie\)](#), [Réseau social et politique](#), [Voyage](#)

Relations entre les lettres

Ce document n'a pas de relation indiquée avec un autre document du projet.□

Présentation

Date 1853-08-24

Editeur de la fiche Marie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle)

Information générales

Langue Français

Cote 3574, AN63 MI 42 AP Papiers Guizot Bobine Opérateur 16

Nature du document Lettre autographe

Support copie numérisée de microfilm

Etat général du document Bon

Localisation du document Archives Nationales (Paris)

Transcription

52 Schlangenbad le 24 août 1853

Me voilà encore. La chaleur a été si forte que je n'ai pas où me mettre en route. Elle se dissipe un peu, et samedi je pars. Je serai à Paris sauf nouvel incident ou accident. Mardi le 30. Meyendorff était très affir matif en me mandant que

Constantinople avait accepté l'Ultimatum. Une lettre de Kisseleff reçue hier l'est moins, mais cela nous est bien égal. La faute serait aux autres.
Je ne vois plus une âme, il n'est resté personne à Schlangenbad. Ce repos me plait beaucoup, seulement il ennuie mon fils. Je n'ai pas l'ombre de nouvelle à vous dire. Mariage à droite, à gauche, voilà le seul aliment des journaux. Adieu. Adieu. On a bien des Bavaraises déjà en Autriche, cela ne plaira pas.

Citer cette page

Benckendorf, Dorothée de (1785?-1857), 52. Schlangenbad, Mercredi 24 août 1853,
Dorothée de Lieven à François Guizot, 1853-08-24

Marie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle)

Consulté le 31/12/2025 sur la plate-forme EMAN :
<https://eman-archives.org/Guizot-Lieven/items/show/4892>

Informations éditoriales

Date précise de la lettreLe 24 août 1853

DestinataireGuizot, François (1787-1874)

Lieu de destinationVal-Richer

DroitsMarie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0.

Lieu de rédactionSchlangenbad (Allemagne)

Notice créée par [Marie Dupond](#) Notice créée le 03/10/2022 Dernière modification le 18/01/2024

Se l'ouvrage date le 24 aout 1853.

un violauccore. La balle
n'a pas fait de perte et a per-
du un autre mort. Elle
a frappé un peu, et l'assassin
a pris. Il devrait être
fauf un seul incident ou
accident Mercredi 30.

Waggoner a été très affa-
ibli par un maladie qui
Constantinople avait accepté
l'ultimatum. Son lettr
de résignation le 1er
septembre, mais cela n'a pas
été fait. La partie n'a pas
été enterré.

je verrai plus souvent, et
c'est notre ^{personne à nous} à Sophie
: j'espère. ce sera un plaisir
de nouveau, malheureusement
un peu moins.

je n'ai pas l'ambition
d'ouvrir une autre vie.

marie à droite à gauche,
voilà le seul aléa de
j'ouvrir. adieu, adieu. /

on a bûche de Noël pour
dîner ce soir-là, alors je
me suis pris.